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Ich habe im vergangenen Amtsjahr als Beisitzer im Landesvorstand mitgewirkt. Ursprünglich 
gewählt als „Springerbeisitzer“, hat sich für mich schnell das schwerpunktmäßige Arbeiten in 
der OrganisaGon zu meiner Rolle entwickelt. Im OrganisaGonsteam habe ich gemeinsam mit 
Leo Balthasar Wiedemann und Arthur Rubinstein verschiedenste Veranstaltungen organisiert. 
Eine Auswahl dessen möchte ich näher ausführen. 
 
I. Im vergangenen Amtsjahr haben wir am Berliner CSD mit einem Paradetruck teilgenommen. 
Hier habe ich verschiedene Angebote angefragt, Schilkin als Hersteller der Berliner LuO und 
anderer Spirituosen als Sponsoren gewonnen und in der konkreten Umsetzung unserer 
Teilnahme mitgewirkt.  
 
II. Wir haben an der Hanfparade teilgenommen. Auch hier habe ich konkret bei der 
Veranstaltungsplanung mitgewirkt und die Anmeldung der JuLis vorgenommen. 
 
III. Wir haben drei Landeskongresse und dessen Partys organisiert. Hier zählten die LocaGon-
Suche für Kongress und Party sowie die logisGschen Aufgaben rund um den Transport der 
notwendigen Utensilien zu meinen Aufgaben. Für den zweiten Landeskongress 23 konnte ich 
zwei Sponsoren akquirieren. Auch zu den anderen Landeskongressen habe ich viele mögliche 
Sponsoren angefragt. (leider erfolglos) 
 
IV. Wir haben verschiedene JuLi-Treffs organisiert. Highlights waren hier beispielsweise der 
Austausch mit den Jungen Liberalen aus Chile und mit den Jonge Democraten aus den 
Niederlanden. Auch hier war ich an Standortsuche, LogisGk und KoordinaGon vor Ort beteiligt.  
 
V. Wir haben verschiedene Themenabende organisiert. Beispielsweise gab es eine 
Veranstaltung zur Darstellung poliNscher Berufswege abseits des poliGschen Mandats, die ich 
organisatorisch iniGiert habe. Hier konnte ich je einen Referenten aus dem BMBF und aus der 
BundestagsfrakNon der FDP als Gäste gewinnen, die über Ihre Arbeit berichten. Auch 
nennenswert war die Veranstaltung mit Filipp Piatov, dem stellvertretenden Leiter des 
PoliGkressorts der BILD, der über seine Arbeit als Auslandskorrespondent in der Ukraine 
berichtete.  
 
VI. Außerdem haben wir an DemonstraNonen teilgenommen, beispielsweise gegen den 
russischen Angriffskrieg auf die Ukraine, gegen den Terrorangriff der Hamas auf Israel und 
gegen Rechtsextremismus. Auch hier unterstützte ich organisatorisch. 
 
Ich danke den JuLis Berlin für das Vertrauen im vergangenen Jahr und für die Möglichkeit für 
Euch als Beisitzer gewirkt zu haben. Außerdem wünsche ich dem neuen Landesvorstand alles 
Gute bei seiner Arbeit.  Ich bleibe Euch mit Fokus auf die Arbeit in meinem Bezirksverband 
LiMaH auch in der ZukunO als Mitglied erhalten. 
 
Euer Benny 


